Wünsche, Bedürfnisse und Möglichkeiten koordinieren

Andrea Rentzsch freut sich auf ihre Tätigkeit als Quartiersmanagerin

Hallo!

Ich freue mich, mich euch als eure neue Quartiersmanagerin vorstellen zu dürfen. Ab dem 1. August 2023 darf ich mich um die Gestaltung der Möglichkeiten in unserer Kirchengemeinde mit euch gemeinsam kümmern.

Ich verstehe mein Handeln als Koordinatorin von Wünschen. Bedürfnissen und Möglichkeiten in unserer Kirchengemeinde. Ganz besonders freue ich mich auf die Zusammenarbeit mit den vielen ehrenamtlich engagierten Menschen, die schon viel aufgebaut haben und eine starke Basis bilden.

Unserer Gemeinde gehöre ich nun seit fast 30 Jahren an und habe mit meinem Mann Markus unsere drei Kinder hier in Miesbach aufgezogen.

Beruflich war ich bisher in der Kinderpädagogik, der stationären Jugendhilfe und der Unterstützung von Menschen mit psychischen Störungen tätig. Bis zum Ende des Jahres leite ich an zwei Tagen der Woche die Arbeitsprojekte des Sozialpsychiatrischen Dienstes der Caritas in Rosenheim und bin zusätzlich in der Beratung und dem Krisendienst Psychiatrie tätig. Zusätzlich arbeite ich



als systemische Coachin, Beraterin und Therapeutin in Miesbach.

Meine Freizeit verbringe ich gerne mit meiner Familie, Kochen, Backen, Joggen, Radeln und Reisen.

Ich freue mich auf eine tolle Zusammenarbeit, gemeinsame Zeit und spannende Zukunft.

Andrea Rentzsch

"Viele Menschen sollen mitbekommen, was hier auf die Beine gestellt wird."

Claudia Schulz stellt als Quartiersmanagerin ihre Erfahrung in den Dienst der Kirchengemeinde

Hallo liebe Gemeinde, darf ich mich kurz vorstellen?

Mein Name ist Claudia Schulz und ihr werdet mich als neue Ouartiersmanagerin in Zukunft sicher öfter rund um das Gemeindehaus antreffen. Mit meinem Mann Manuel, meinen zwei Töchtern Lilly und Luisa, einem Berner Sennenhund und inzwischen 8 Meerschweinchen lebe ich seit 4 Jahren in Miesbach. Einige von euch kennen mich vielleicht schon über Schule. Kindergarten oder die Kindergruppe, die ich gemeinsam mit Verena Scholz immer freitags leite.

Ich habe lange in der Werbebranche gearbeitet und bin inzwischen als PR & Marketingberaterin selbständig tätig. Meine Aufgabe wird es daher sein, all die schönen Dinge, die rund um die Gemeinde passieren, möglichst öffentlichkeitswirksam nach außen zu tragen.



Dazu gehört zum Beispiel auch, dass ich mich um die Webseite kümmere. Schließlich sollen viele Menschen in und um Miesbach mitbekommen, was hier gemeinsam auf die Beine gestellt wird. Und sie sollen sich herzlich eingeladen fühlen, ein Teil davon zu sein.

Ich freue mich unheimlich darauf, mein Wissen und meine Erfahrung in den Dienst der Gemeinde zu stellen und mit vielen neuen Ideen zu einem tollen Miteinander beizutragen. Noch mehr freue ich mich, euch alle in den nächsten Wochen und Monaten mal persönlich kennenzulernen.

Bis dahin. eure Claudia Schulz